



Boletín de Prensa

Boletín Número 211 Toluca, México, a 14 de septiembre de 2015.

EL IEEM DARÁ INICIO A LAS NUEVAS PROMOCIONES DE SUS POSGRADOS

 Iniciará la séptima promoción de la Maestría en Derecho Electoral y la quinta promoción de la Maestría en Administración Electoral.

Toda vez que conforme a las bases de la convocatoria fueron publicados con oportunidad los folios de los aspirantes aceptados para cursar los posgrados que imparte el Instituto Electoral del Estado de México en su Centro de Formación y Documentación Electoral, se dará continuidad al procedimiento de inscripción para estar en condiciones de iniciar con los programas de la séptima promoción de la Maestría en Derecho Electoral y de la quinta promoción de la Maestría en Administración Electoral del IEEM.

Cabe señalar que los posgrados que imparte el IEEM tienen un amplio reconocimiento a nivel nacional por su alto nivel académico, dado que se imparten con la colaboración de catedráticos e investigadores de amplia trayectoria y experiencia en la materia político electoral, por lo que a través de los respectivos planes y programas de estudio, el Instituto busca coadyuvar a la profesionalización y especialización de servidores públicos electorales y estudiosos de estos temas, aunado a que cuentan con Registro de Validez Oficial de Estudios (RVOE), por lo que los egresados contarán con el grado académico y la cédula profesional respectiva.

En el caso de la Maestría en Administración Electoral, los aspirantes aceptados se presentaron este lunes para continuar con el proceso de inscripción con la documentación indicada en la convocatoria; mientras que los aspirantes aceptados a la Maestría en Derecho Electoral deberán cubrir este requisito el próximo jueves 17 de septiembre.

Posteriormente, en ambos posgrados se impartirá una plática introductoria que tendrá lugar el próximo viernes 18 de septiembre de 17:30 a 18:30 horas, en las instalaciones del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, quedando todo listo para el inicio de las clases el viernes 25 de septiembre.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social